

Yun: Brillengläser zum Schutz vor PC-Strahlung

Written by Renée Diehl

Monday, 06 August 2018 12:30 -



Das südkoreanische Eyewearlabel Yun – mit eigenen Store in Berlin-Mitte seit 2015 – kann nicht nur stylisch, sondern auch innovativ: Zum Herbst 2018 stellt die Marke ihre neuen Brillengläser ‚Boho PC‘ in den Fokus, die das schädliche blaue Licht von Smartphones, Computern und Co. filtern und den Augen somit einen besonderen Schutz bieten.

Die dauerhafte Bestrahlung der Augen mit Monitorlicht, sei es auf der Arbeit oder im Alltag, ist als Störfaktor für die Physiologie des Körpers bekannt. So kann die Melatoninproduktion gehemmt und der Schlaf negativ beeinflusst werden, auch bei den Augen kann es zu Ermüdungserscheinungen kommen.

Dank der speziellen Beschichtung der ‚Boho PC‘ Brillengläser wirken diese all dem entgegen: Indem sie mehr als ein Drittel des blauen Lichts absorbieren, wird das Auge geschützt und entspannt. Dabei muss der Träger dennoch keinerlei Einbußen in der Optik hinnehmen – die Schutzschicht ist nämlich beim Tragen kaum zu sehen und nimmt zudem keinen Einfluss auf die Farbwahrnehmung. Gegen einen Aufpreis von 50 Euro kann man die ‚Boho PC‘ Gläser in jedes beliebige von Yuns über 50 verschiedenen Brillengestellen einbauen lassen. Modelle ohne Sehstärke können hier direkt im Berliner Shop innerhalb von 20 Minuten gefertigt werden, Modelle mit Sehstärke werden innerhalb von sieben bis zehn Werktagen im südkoreanischen ‚Yun Lab‘ hergestellt.

Weitere Informationen unter www.yun-berlin.com.